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Abstract (en)
[origin: US4662166A] Disclosed is a drive apparatus for a device for applying paraffin wax to yarn. In the device, a solid block of paraffin is mounted
on a polyhedral bolt which is driven by a whorl or drive pulley. The whorl, in turn, is driven by a continuous drive belt. Advantageously, a plurality
of similar devices are mounted on the same open-end spinning machine so adjacent devices may be driven from the same drive belt. Bracing
elements hold the yarn against the rotating face of the paraffin block of each device to ensure uniform application of paraffin.

Abstract (de)
Bei einer Textilmaschine mit einem Vielzahl gleichartiger Paraffiniereinrichtungen (2) besitzt jede einen drehbaren Mehrkantbolzen zur Aufnahme
eines Paraffinkorpers (21), an welchem sich ein zu paraffinierender Faden (15) abstutzt. Jeder Mehrkantbolzen ist mit einem Antriebswirtel
verbunden, mit welchem ein mit einer Vielzahl benachbarter Paraffiniereinrichtungen (2) zusammenarbeitender endloser Antriebsriemen (3) in
Verbindung steht. Der Antriebsriemen (3) ist dabei zickzackartig um die Antriebswirtel benachbarter Paraffiniereinrichtungen (2) herumgeführt.
In einer Offenend-Spinnmaschine steht der gemeinsame Antriebsriemen der Paraffiniereinrichtungen (2) mit der Welle (19) zur Steuerung der
Faserlieferung in die Offenend-Spinnvorrichtungen in antriebsmäßiger Verbindung.
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